

パラリンピックが東京で開 マは「友小の金メダルなと がとれて、感動をいただき 催された記念すべき年です。 ました。そこで、今年のテー 日本はたくさんのメダル 今年は、オリンピック・ たです。

やさしいらねんせい

ころ」にしました。

年 未» 来<

がはやくておいつけません ねんせいは、やっぱりあし てあそんでくれました。6 6ねんせいがやさしいで いっしょにリレーをし

たのしいたいいく

年 **松**き 田だ 寧ね **々**ね

をするのがたのしいです。 わたしは、にげるのがす **たいいくで、おにごっこ**

> きです。 けあしがはやかったです。 にげるのがおもしろかっ おにのひとは、か





たのしい友沼小

年

の友小の金メダルなところ ゲームをしたり、おりがみ 中であそぶと、トランプで ることができます。教室の でうんどう会で元気にはし 外であそぶと体力がつくの とです。なぜかというと、 はみんなで元気にあそぶこ たりします。これがわたし でいろんなこうさくができ 友小の金メダルなところ

友小のいいところ

三年 須ョ 田だ 対ける

んでいるところがすごいで でいるところだと思います。 いっしょにいっぱいあそん がう学年だけど、なかよく けんかをしないで、あそ 友小のいいところは、ち

友小のいいところ

三年 **深**済井い 茉莉り愛ぁ

おいしいし、トイレがとて 友小のじどうはなかがよく いっぱいあります。 もきれいなのもいいところ て、みんなと遊べるのも率 しいです。きゅうしょくが 友小は楽しいぎょうじが また、



友小のいいところ

本がなる。

うじをしています。毎日そ 友小は、昼休みの後にそ

ごっこをしていてもぶつか

は人数が少ないので、おに 使えるところです。友沼小

うじなので、まけないよう なっていて、五時間目が楽 室の中や黒板がきれいに にがんばろうと思いました。 しいです。わたしは水道そ うじから教室にもどると教

友小の金メダルなところ

四年 佳ヵ 月ざ

れます。 もきれいにさいています。 学校の花だんの花がきれい すぐに花だんがあってとて なところです。門を入って それを見ていつもいやさ ぼくが思った金メダルは



友沼小の金メダル

五年 石いしかれ 川ね りょう しゅんべい しゅんべい

だなと思うところは二つあ ぼくが友沼小の金メダル 一つ目は、校庭が広々と

> にはぼくたちとたくさん遊 授業ではやさしく、くわし 全員がやさしいところです。 日安全で元気に過ごせます。 ません。そのおかげで、 ることがないためけがをし な先生たちが大好きです。 んでくれます。ぼくはそん く教えてくださり、昼休み 二つ目は、友沼小の先生

小規模な学校

六年 佐さ 野の

次の二つです。 単学級です。この学校に金 メダルをあげたい理由は、 が少なく一学年一クラスの 友沼小学校は、全校児童

話しやすいです。 たちの名前を覚えてくれて すいです。先生方も、ぼく ないので顔と名前を覚えや 一つ目は、先生の数も少

鬼ごっこは校庭のトラック あって楽しいです。 が小さいので、スリルが だりできることです。特に 年の友達と話をしたり遊ん 二つ目は、いろいろな学

児童が友達になりやすい友 たいです。 沼小学校に金メダルを贈り これらの理由から、 全校